

学校教育目標「故郷を愛し、未来を切り拓く力を備えた児童・生徒の育成」



# 養徳の森

令和5年6月22日（木）  
学校だより 第3号  
玉陵中学校長 松本 恒明  
「大好き 玉陵」

「命」「人」「心」「物」を大事にする生徒に、そして、「自立貢献」

## 玉陵学園のすばらしさ

6月8日（木）、県北病院の職員の方から学校にメール（写真添付）が届きました。「毎日の交通安全の見守りで、いつも子どもたちからの笑顔を糧（かて）に、一日の仕事を頑張っています。小学校児童及び中学校生徒様が植えられた、紫陽花がきれいに咲いていましたので写真を送らせていただきます。」との言葉が添えられていました。きれいに咲く紫陽花の写真も送っていただきました。

私はメール文を見て、深く感銘しました。毎日、県北病院の職員の方々に登校指導をしていただいておりますが、本当はこちらが感謝すべき立場なのに、逆に職員の方々が子どもたちに感謝の思いを抱いていらっしゃる……。周囲の大人に大きなエネルギーを与えている玉陵学園の子どもたちを誇りに思います。



## 今後の玉陵中を考える生徒総会

5月30日（火）の午後、体育館で生徒総会を行いました。生徒総会は、今年度の生徒会活動計画等を全校生徒で考えるととても大切な場です。総会中の子どもたちの様子に注目していましたが、全校生徒で真剣に考えようとする雰囲気や体育館中にあふれており、大変うれしく思いました。今後、より良い玉陵中を目指して全校生徒で主体的に取り組むことを期待しています。「自立貢献」を！



## 小中合同の引き渡し訓練

6月7日（水）、小中合同引き渡し訓練を行いました。大雨を想定し、小中学校の体育館に児童生徒が地区ごとに待機し、保護者の方々に引き渡しを行うという訓練です。昨年度からこの訓練を実施していますが、今年度はよりスムーズに引き渡しを行うことができました。

車の誘導を行っていただいた学校運営協議会委員の方々や訓練にご協力いただいた保護者の皆様方に心から感謝申し上げます。



## 第1回小中合同学校運営協議会

6月15日（木）午前10時から小中合同学校運営協議会を実施しました。委員の皆様方に委嘱状を交付し、児童生徒の抱負発表や学校運営に関する協議を行いました。その後、小中学校の授業を参観していただきましたが、子どもたちの学ぶ姿を見て、委員の皆様方のうれしそうな表情が印象的でした。

## 読み聞かせ、お世話になりました

6月13日（火）、朝から読み聞かせがありました。各教室で話を聴く子どもたちの目が輝いており、読み聞かせのすばらしさを改めて痛感しました。読み聞かせにご協力いただいた皆様方、ありがとうございました。

## 前期中間テスト終了、いよいよ中体連!

6月8日（木）・9日（金）に前期中間テストを実施しました。1年生の掲示物には保護者の皆さんからの温かいメッセージが……。お子様への思いや願いが伝わってきました。

次は、いよいよ玉名荒尾中体連・通信陸上大会です。3年生にとっては最後の大会。仲間とともに感動と感謝あふれる大会に！

※7月1日（土）の授業参観・教育講演会・学年学級懇談会は、大変お世話になります。